



EXHORTA CONCAMIN

Necesario profundo análisis a reforma

Los industriales del país exhortan al Senado de la República a que realice un análisis verdaderamente profundo de la reforma al Poder Judicial, “tomando en cuenta todas las opiniones de especialistas y sociedad, antes de continuar con el proceso legislativo” de dicha reforma, aprobada por la Cámara de Diputados.

Advirtió que esta reforma “no representa un beneficio tangible para los ciudadanos y, por el contrario, pone en riesgo la imparcialidad y autonomía de la justicia en México”. **AIDA RAMÍREZ**